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Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e  vinte e três, às nove horas, na sala virtual de
reuniões  do  Campus Restinga  –  Conferência  Web,  através  do  link
<https://conferenciaweb.rnp.br/ifrs/ifrs-wrestinga>,  foi  realizada a 5a (quinta) Reunião Ordinária
do Conselho de  Campus Restinga do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio
Grande do Sul (IFRS).  A reunião foi convocada pelo Presidente do Conselho de Campus Restinga,
Diretor-Geral Rudinei Müller, através do Ofício Circular Interno nr. 234/2023/GAB/RESTINGA/IFRS.
Estiveram presentes a  Diretora-Geral  Substituta  do  Campus Restinga,  Thaís  Teixeira da Silva,  a
Secretária da reunião,  a servidora Denise Elisabete da Silva Gorski,  bem como os conselheiros:
Alexandre  Antunes  Maciel,  representante  discente,  André  Marcelo  Schneider,  representante
docente, Charlies Uilian Campos, representante docente, Daniela Nicoletti Fávero, representante
docente, Gabriella Fraga da Ré,  representante técnico-administrativo em educação, Andreza Lima
Marimon, representante técnico-administrativa em educação, e a representante da Comunidade
Externa, Karina Pinto Ferreira - THEMIS, e Eunice Mariano - União da Tinga.  Conforme o Ofício
Circular Interno nr. 234/2023 a pauta da reunião: 1) Aprovação das atas 03, 04, 05, 06 e 07/2023;
2) Homologação da aprovação  ad referendum da Comissão Eleitoral Local; 3) Homologação da
aprovação ad referendum de alteração do calendário acadêmico; 4) Homologação da aprovação
ad referendum de alteração do PA 2024; 5) Aprovação de alteração da IN 02/2014 (exclusão e
alteração  de artigos);  6)  Aprovação  do calendário  acadêmico  2024;  e  7)  Assuntos  gerais.   A
Presidente do Conselho, servidora Thaís Teixeira da Silva informou aos conselheiros sobre o pedido
de inclusão de pauta em regime de urgência. Passou a palavra para a servidora Daniela Nicoletti
Fávero que explicou e justificou o pedido de anuência para a decisão do Colegiado do Curso de
Letras Português-Espanhol de ministrar os componentes remotamente para o caso específico, ou
seja a oferta de componentes remotos para as estudantes finalizarem os componentes curriculares
citados  no  documento,  ainda  neste  semestre.  A  presidente  Thaís  questiona  se  mais  algum
conselheiro teria manifestação sobre o pedido de urgência. Sem manifestações. Então, iniciou a
votação sobre o pedido de urgência e inclusão da pauta. Aprovada a inclusão da pauta em regime
de urgência por 7 votos a favor. A servidora Thais passou para a apreciação da pauta - anuência
para a decisão do Colegiado do Curso de Licenciatura em Letras Português-Espanhol. A conselheira
Daniela Nicoletti Fávero, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Letras relatou que o caso foi
tratado pelo colegiado do curso como uma situação atípica e, por isso, entenderam ser possível
permitir que as estudantes que estão representando o nosso Campus e nosso Curso de Letras na
Espanha possam finalizar, de forma remota, os seguintes componentes curriculares iniciados neste
semestre:  -  Bruna  Desessards:  Estudos  de  tradução;  -  Mirella  Teixeira:  Estudos  de  tradução;
Revisão de textos: teoria e prática. Na sequência a conselheira leu o documento anexo da pauta.
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Relatou  que  o  Colegiado  do  Curso  baseou-se  na  Organização  Didática  do  IFRS  e  Programa
Institucional de Mobilidade Estudantil (PIMEI) - Resolução 119 de 15 de dezembro de 2015, pois
estudantes têm matrícula mantida em razão de mobilidade estudantil na condição de “Estudante
em  Mobilidade”.  Relatou,  também,  o  contato  com  a  PROEN  e  Assessoria  de  Assuntos
Internacionais  permitiram  considerar  as  estudantes  em  “Situação  de  Mobilidade  Estudantil
Internacional” pois participam de um programa do Conif na Espanha. O conselheiro Charlies Uiliam
ressaltou  sobre  o  alinhamento  pedagógico  da  proposta.  A  conselheira  Gabriella  Fraga  da  Ré
salientou  sobre  a  PROEN  autorizar  a  situação  dos  estudantes  em  mobilidade  estudantil.  A
conselheira Daniela Nicoletti Fávero também ressaltou que a decisão do grupo de docentes não
trata-se de uma decisão personalíssima, aplicada apenas a alguns estudantes ou ser uma decisão
de apenas um certo professor, mas trata-se de institucionalizar  e viabilizar  este processo para
estudantes  do  curso  participarem  de  processos  como  o  caso  em  epígrafe,  bem  como  os
procedimentos  legais  estão  sendo viabilizados  pela  Coordenação do Curso  de  Licenciatura  em
Letras.  Após,  a Presidente do Conselho encaminhou a pauta para votação de anuência para a
decisão do Colegiado do Curso de Letras Português-Espanhol da oferta de componentes remotos
para as estudantes finalizarem os componentes curriculares citados.  Aprovado por 7 votos. Na
sequência passou a  apreciação da  segunda pauta:  Aprovação das  Atas  03,  04,  06 e 07/2023.
Aprovada por 6 votos. Passando para o próximo ponto de pauta: Homologação da aprovação ad
referendum  de  alteração  do  calendário  acadêmico:  aprovado  por  6  votos.  Na  sequência  foi
apreciada a pauta:  Homologação da aprovação ad referendum de alteração do Plano de Ação
2024. A servidora Divane Floreni Soares Leal, Coordenadora de Desenvolvimento Institucional do
Campus,  informou que a aprovação do Plano de Ação 2024 já tinha sido realizada em reunião
anterior do Conselho de Campus, sendo que uma única ação ficou de fora do plano. Então, essa
Resolução ad referendum foi em razão da inclusão da ação Cartão Corporativo que foi incluída no
PA 2024 já aprovado anteriormente. Iniciada a votação, a pauta foi aprovada por 6 votos. A pauta
seguinte foi apreciada: Aprovação de alteração da IN 02/2014 (exclusão e alteração de artigos), a
solicitação de alterações foi realizada pela Direção-Geral, com exclusão do artigo 16, pois a seleção
é realizada via Edital, e a outra alteração é o aluno bolsista apresentar comprovação de vínculo a
cada período letivo. Passando para a votação: a pauta foi aprovada por 6 votos. Passou-se para a
apreciação da pauta:  Homologação da aprovação ad referendum da Comissão Eleitoral  Local.
Sem considerações. A pauta foi  aprovada por 7 votos. A próxima pauta apreciada:  Aprovação do
calendário acadêmico 2024.  A Presidente do Conselho esclareceu que trata-se de um processo
apreciado todos os anos e passou a palavra para a conselheira Gabriella Fraga da Ré, servidora do
Setor de Ensino. Então, a conselheira relatou tratar-se de proposta do calendário acadêmico para o
próximo ano letivo,  tal  proposta  foi  encaminhada para discussão e apreciação da comunidade
interna e externa na semana anterior e, na ocasião, o Diretor de Ensino do campus apresentou o
calendário,  totalizando  oito  sábados  letivos  durante  o  ano  de  2024,  sendo  que  a  proposta
construída na assembleia foi de realização, durante o ano de 2024, de comissões para organização
e composição das propostas de temáticas para os sábados letivos. Após, a conselheira explicou
alguns detalhes apresentados na proposta do calendário letivo.  A conselheira Daniela Nicoletti
Fávero  agradeceu  todo  o  trabalho  desenvolvido  pela  equipe  que  atuou  na  construção  do
calendário acadêmico.  Então,  a  Presidente encaminhou a pauta  para votação.  Aprovado por 8
votos, registrando a presença do conselheiro Alexandre Antunes Maciel que entrou na reunião
nesta última pauta e registrando seu voto. Nada mais havendo a ser acrescentado, a Presidente do
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Conselho  de  Campus,  Thaís  Teixeira  da  Silva,  declarou  encerrada  a  reunião  às  nove  horas  e
quarenta minutos. E, para constar, eu, Denise Elisabete da Silva Gorski, Secretária do Conselho de
Campus Restinga, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, segue datada e assinada. Porto
Alegre, nove de novembro de dois mil e vinte e três.

_____________________________ _________________________________
Denise Elisabete da Silva Gorski Rudinei Müller
Secretária do Conselho de Campus Restinga Presidente do Conselho de Campus Restinga
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